

Ressort: Lokales

Landesminister: Bislang kein Fipronil in Eiern aus Baden-Württemberg

Stuttgart, 11.08.2017, 12:08 Uhr

GDN - Der baden-württembergische Verbraucherschutzminister Peter Hauk (CDU) hat eine Teil-Entwarnung im Fipronil-Skandal gegeben. "Wir haben in der vergangenen Woche weit über 100 Proben entnommen. Die meisten aus Baden-Württemberg, aber auch aus Deutschland und dem Ausland", sagte Hauk der "Heilbronner Stimme" (Samstag).

Insgesamt hätten die beauftragten Lebensmittelkontrolleure vier positive Proben gemeldet: drei aus den Niederlanden und eine aus Belgien. "Alle bisherigen Proben von Eiern aus Baden-Württemberg waren negativ", so Hauk. "Damit kann man mit gutem Gewissen den Verzehr baden-württembergischer Eier empfehlen." Sie trügen den Stempel "DE-08".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-93180/landesminister-bislang-kein-fipronil-in-eiern-aus-baden-wuerttemberg.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com